



士別ロータリークラブ会報

創立 1960・3・24 RI第 2500 地区

Vol. 31 No. 2585

2016-2017年度国際ロータリーのテーマ
2016-2017年度RI会長 ジョンF・ジャーム

2016-2017年度士別ロータリーのスローガン
共に笑顔で支えあい輝く未来を創ろう



人類に
奉仕する
ロータリー



2500地区ホームページ <http://rid2500.jp/>
士別RC <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>

■会長/山口 哲雄
■副会長/佐藤 元保
■副幹事/片庭 隆暁
■事務所/士別グランドホテル
士別市東3条6丁目4番地 TEL0165-23-1234

■例会場/士別グランドホテル
■例会日/毎週月曜日 12:10~13:10

第2667回例会 2017年4月3日(月)

今日のプログラム ・普通例会・誕生祝・理事会

前回(3月27日)の記録・夜間例会

司 会 泉谷 勇 会場監督
齊 唱 国歌斉唱 それでこそロータリー
本日の出席 会員 46人中 出席者 46人 出席率 100%

本日の欠席

ゲ ス ト 大谷一樹様 (有限会社 大谷薬局)

ビ ジ タ ー

ニコニコBOX

累計 266,340円

例会予定

■ 4月例会日[母子の健康月間]

- 4月 3日 (月) 普通例会・理事会
- 4月10日 (月) 特別休会
- 4月17日 (月) 普通例会
- 4月22-23日 (土日) PETS・地区協議会
- 4月24日 (月) 夜間例会

■ 5月例会日[青少年奉仕月間]

- 5月 1日 (月) 早朝例会
- 5月 8日 (月) 普通例会・理事会
- 5月15日 (月) 普通例会
- 5月22日 (月) 普通例会
- 5月27日 (土) 第2分区IM(士別)
- 5月29日 (月) 特別休会

■会務報告・・・・・・・・・・山口哲雄 会長

訃報のお知らせを致します。ご承知とは思いますが、渡辺正一会員のご母堂様が去る3月26日朝方お亡くなりになりました。心よりご冥福をお祈りいたします。なお通夜等の日程は幹事より報告を致します。

卒業式も大半が終了した様で、3月も残り少なくなり、三寒四温とは良く言ったもので、このまま春が来るのかと思いきや突然の銀世界に戸惑う今日この頃ですが、皆様新年度に向けてお忙しい事と思います。

3月15日は、牧野市長へIMのご案内と来賓祝辞のお願いに、千葉道夫委員長と行ってまいりました。なおIMの事業計画も部会毎にそれぞれの持ち場で進みつつあります。当日に向け各部会の委員長の皆様よろしくお願い致します。

3月24日は士別RC創立記念日ですが、本日記念例会として、皆様と共にお祝いの夜間例会とさせて頂き、後程本山パスト会長より祝杯の音頭を賜りたくお願い申し上げます。

さて、北星信用金庫士別中央営業部長の井口裕史会員が3月いっぱい退職されRCを退会されると申し出が有りました、短い期間では有りましたがロータリークラブの精神を理解し協力を頂きましたし、存在感のある人材として期待しておりましただけに私個人としてもとても残念な気持ちであります。再度の機会があれば、是非クラブの仲間として入会をお待ちしております。

最後に大相撲春場所において稀勢の里が新横綱として22年振りとなる奇跡的な逆転優勝の快挙を成し遂げました。多くの国民が感動の渦に巻き込まれた事と思います。諦めない気力で日本人力士の根性を見た思いがしました。

■幹事報告・・・・・・・・・・奈良康弘 幹事代行

片庭幹事は本日欠席しておりますので私が報告させて頂きます。

1. 本日の夜間例会は士別RC58周年としての創立記念例会とさせて頂きます。
2. 渡辺正一会員のご母堂様がお亡くなりになりました。通夜は3月28日午後6時より、告別式は29日午前10時よりなかむら

斎場にて執り行われます。

3. 美深RCより会報が届いております。掲示板にてご覧下さい。
4. 台湾での「第18回ロータリー国際囲碁大会」の案内が来ております。掲示板にてご覧下さい。
5. 旭川西RCの創立60周年式典には12名の登録となりました。登録料¥12,000は次週の例会時に徴収致しますので、ご用意ください。
6. 次回の例会は4月3日通常例会となっております。
7. 今月末をもって井口会員が退会され、4月1日より北星信金士別営業部長奈良雄二様が入会されます。尚、本日例会終了後送別会をラークにて行います。

●退会挨拶・・・・・・・・・・井口裕史 会員

「1年に満たない短い期間ではありましたが、楽しい時間を過ごせました。」とご挨拶頂きました。



●卓話・・・・・・・・・・(尙大谷薬局)大谷一樹 様

「健康と養生について」と題してパソコンとプロジェクターにてとても解かりやすくお話を頂きました。

